

外で避難生活を送る住民
約2600人に向けて
呼び掛けた。強制力は
雄した福島県内村の遠藤
幸村長は31日、県庁
原発事故で全村避難
で記者会見し
福島市で「帰村宣言」
した。県内
域にかかり、役場機能を
移した福島県9町村の中
でふるさと帰還を宣言し
たのは初めて。他の8町
の説明などで約1カ月先
に立つた」と述べた。

なく、住民が自らの判断
で帰村することになる。
警戒区域などの避難区
域は、「福島市」で記者会見し
た福島県内村の遠藤
幸村長は31日、県庁
原発事故で全村避難
で記者会見し
福島市で「帰村宣言」
した。県内
域にかかり、役場機能を
移した福島県9町村の中
でふるさと帰還を宣言し
たのは初めて。他の8町
の説明などで約1カ月先
に立つた」と述べた。

なく、住民が自らの判断
で帰村することになる。
警戒区域などの避難区
域にかかり、役場機能を
移した福島県9町村の中
でふるさと帰還を宣言し
たのは初めて。他の8町
の説明などで約1カ月先
に立つた」と述べた。

川内村が帰村宣言

福島県「戻れる人から戻ろう」

沖縄防衛局長が選舉介入か

（共同）共産党は31日の衆院予算委員会で、沖縄防衛局が米軍普天間飛行場を抱える沖縄県宜野湾市の市長選（2月12日投票）に向けて、有権者に職員の親族がいるかを部内調査するようメールで指示していたと追及した。沖縄防衛局は同市に在住職員と選舉権を持つ親族のリストを作成。真部朗局長がこれに基づき講話を実施した可能性があるという。田中直紀防衛相は「そういうことはあつてはならない。事実関係を至急確認する」と約束。防衛省から職員3人を沖縄へ派遣した赤嶺政賢衆院議員は予算委で「沖縄防衛局が職権で市長選の有権者リストを作成することは極めて重大だ。國家権力の選舉介入はあつてはならない」と批判した。



（共同）共産党は31日の衆院予算委員会で、沖縄防衛局が米軍普天間飛行場を抱える沖縄県宜野湾市の市長選（2月12日投票）に向けて、有権者に職員の親族がいるかを部内調査するようメールで指示していたと追及した。沖縄防衛局は同市に在住職員と選舉権を持つ親族のリストを作成。真部朗局長がこれに基づき講話を実施した可能性があるという。田中直紀防衛相は「そういうことはあつてはならない。事実関係を至急確認する」と約束。防衛省から職員3人を沖縄へ派遣した赤嶺政賢衆院議員は予算委で「沖縄防衛局が職権で市長選の有権者リストを作成することは極めて重大だ。國家権力の選舉介入はあつてはならない」と批判した。

宜野湾市長選で調査指示

（ない場合は変更可）

（日時）

（別添の指定された者）

</div



サンパウロ州砂糖キビ加工業者連合(U n i c a)のアントニオ・デ・パドウア・ロドリゲス技術担当理事

巨大で脂っこく、肉質は白身というには色づいており、かつ、熱帯の温かい水だけに生息する。こうした数多くの課題がありながら、民間資本の努力の結果、アマゾン地域で最大になる魚のひとつピラルクーが、「熱帯のタラ」としてブラジル人一般の食卓に上るまでにこぎつけた。

熱帯のタラ、販売へ

マナウス産業の活性化へ



マナウスの巨大タラ、ピラルクー

少なくとも、アマゾン州政府が養殖を管理するマミラウア・持続的開発保護区の周辺の人々は、この魚に大きな期待を寄せている。同保護区内で生産されたピラルクーは、ポン・デ・アスカルにより独自的に国内に運ばれています。

生産工程も建設が進んでいます。州政府と研究事業融資機構(Finep)が150万レアルを折半投資し、ピラルクーの塩漬け加工場を保護区内に建設、年間150万トンの生産加工能力を持つ。マラアイ農事と名付

けられたこの事業所は、80人を雇用し、100人の漁師から魚の供給を受けます。ただしこれ

で、前後で推移させるといい。大統領の状況分析、いわゆる「ジルマ・シーケン」を適用するという明確な見通しを明確にしたため、議事録本文の表現は極めて確信的で、「国

確なサインをマークセットに示した。1月26日に発表された中銀通貨政策

コミティ(C o m i t e)において、国外の議事録において、国内外の経済状況が不安定な状態の中で、金利を下げて維持するという、前例のない見通しを明確にしたため、議事録本文の表現は極めて確信的で、「国

内金利を国際的な水準に収めさせることが、政

府の方針」とした。この想定に合わせて推

移することは、12カ月後のインフレ率が2012年

のインフレ率が2012年のインフレ率が2012年



Temperos SABOR A MI®
e RECEITA DE CASA™



Muito mais sabor e praticidade!

VENDA em BANCA



家庭の平和、健康は

ヘルス・プラスから

Tel/Fax: (11) 3271-6304

ANO XV - N° 3450

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 01 DE FEVEREIRO DE 2012

R\$ 3,00

Nikkey Shimbun

ニッケイ新聞

12球団きょうキャンプイン



那覇空港で待ち受けたファンと握手する
Dena・中畠監督

巨人・原監督ら必勝祈願

Dena
中畠新監督

宜野湾入り

わらない。2年連続日本一を狙えるのは、われわれしかいない。キャンプに掛け算になるようにした。テマは選手をしっかり身につけて(シーズン)いいスタイルを切れるようにしてほしい。

日本ハム・栗山監督

素晴らしい選手がいる中

で、足し算ではなくチー

ムが掛け算になるように

した。テマは選手を

見極めていくこと。

も僕たちもそういう一日

を過ごせるかどうか。

選手もどうでもいいが、

私は掛けてみる。

した。テマは選手を

見極めていくこと。

タードを切れるようにし

たい。

日本ハム・栗山監督

難しいと思つよ。

リーグは秋と同様に

競争が前面に出てくる。

結果として接戦

シヨンにしていきたい。

ボーナスでやつてくれ

底上げしないといけ

ないといけない。若い選

手を鍛えて今シーズンを迎

えたい。ポーナスでやつ

てくれ

いい。結果として接戦

シヨンにしていきたい。

ボーナスでやつてくれ

底上げしないといけ

ないといけない。若い選

手を鍛えて今シーズンを迎

えたい。ポーナスでやつ

てくれ

いい。結果として接戦